

た」。山崎会員→「孫が帰りずっと疲れました」。碓井会員→「瀧口署長さん、卓話ありがとうございます」。以下、感謝をこめてニコニコへ。田中会員、小塚会員、嶋会員、山口会員、松井会員、高橋会員、鴨志田敏彦会員、渡邊会員、大矢会員、中島会員、安藤亨会員、井上久会員、鈴木文夫会員、尾崎会員、佐藤会員、田内会員、中村会員、井上勇会員、北島会員、白井会員、安藤志子会員、結城会員、寺尾会員、内藤会員

#### <出席委員会> 玉井委員

	会員	出席	欠席	メイク	出席率
第1437回	46※	37	9		80.43%
第1436回	46※	41	5	5	100%

※出席免除会員2

#### <ロータリー財団> 山崎委員

鴨志田敏彦会員→「入会を記念して」ということでたくさん頂きました。

#### <米山奨学委員会> 鈴木委員長

玉井会員→「75回目の誕生日を迎えるました。今後共よろしくお願ひいたします」。嶋会員→「50台も半ばになりました。健康に注意してこれからも頑張っていきます」。尾崎会員→「誕生日が1月ではありますが、3/4世紀生かされて感謝しております」。内藤会員→「家内の誕生日をありがとうございます」。結城会員からもたくさん頂きました。

#### <ニコニコ・財団・米山委員会>

	今回		累計	
ニコニコ	30件	33,000円	891件	978,000円
財団	1件	1,5000円	23件	325,200円
米山	5件	60,000円	46件	435,000円

#### 本日のプログラム

#### <瀧口操様による卓話>

麻生警察署長の瀧口と申します。創立30周年という歴史と伝統のある川崎百合丘ロータリークラブでお話を頂きありがとうございます。皆様におかれましては、以前に青色回転灯パトロール車を寄贈していただき、非常に活躍し犯罪が減少いたしました。本当にありがとうございます。

麻生署管内の治安の概況ですが、犯罪に強い社会を作るにはどうしたらいいか？を考えております。私は昨年3月9日付で麻生警察署の署長を着任いたしましたが、治安維持が最重要責務となります。新百合ヶ丘駅周辺を中心に文化のまち・芸術のまちとして脚光を浴びている中、交通事故を含め安全で安心な街作りをしていきたいと思っております。

タウンニュースの2月22日発行にも載っておりますが、犯罪減少率が青葉署に続き、県下2位、前年度に比べ27%減となっております。青色回転灯パトロール車は、有楽町自治会や王禅寺町内会等が積極的に利用して、

昨年1年で100回の貸出しがありました。このように青色回転灯パトロール車が回っているのと回っていないのでは全然違うわけで、重宝しております。

次に万引きについてふれさせて頂きます。昔は子供たちの犯罪と言えば自転車盗難やオートバイに乗りたいというものが多かったのですが、今は子供だけでなく大人も含めて非常に万引きが多くなっています。県内でも麻生署管内でも年々万引きが増えています。万引きで検挙される6割が少年、3割が大人です。万引きをさせない環境作りが最も必要で、万引き防止マニュアルを作成しました。基本的な意味は、「犯罪に強い街をどうつくるか、機会なれば犯罪なし」という事です。立正大学の小宮信夫さんが地域安全マップを作成し、いろんな所で講演されているところです。犯罪機会論とは、犯罪の機会を与えないことによって、犯罪を未然に防止しようとする考えです。つまり、犯罪を犯す動機をもつ者も、機会がなければ犯罪に至らないと言うことです。犯罪に強い3要素とは、目の前にきた犯罪を跳ね返す抵抗性、犯罪者を地域に入れない、区画・境界をはっきりさせる領域性、縄張りに犯罪者を入れても監視できる、見通しの悪い場所をなくす監視性があります。抵抗性とは、具体的に玄関のワンドア・ツーロック性、防犯ブザーなどを持つことですが、危機意識、防犯意識を持つことが大切です。領域性とは、ガードレールを設置して車と歩行者を分離、学校の校門を閉めるなどです。犯罪者を進入させないという縄張り意識を持つことが大切で、「目くばり1秒、声かけ2秒」この小さな習慣が大きな防犯につながります。そして最後に監視性は、具体的に塀、生垣を低くすることで死角をなくす、防犯カメラの設置があり、それと同時に自分の地域から犯罪者を追い出すという意識を持つこと、自分自身のこととして心の死角をなくすことが大切です。悪い事をした時に、みんなの目で追い払う事によって、安心で安全な街づくりをしていきたいと思います。

麻生安全安心合言葉ですが、これは昨年の春、防犯協会の総会の時に渡邊様に作って頂いたものです。あさおけいさつを文字って、合言葉を作つて頂きました。毎月10日が防犯の日、子供の安全の日が毎月1日と10日、登下校時に自宅前でも子供たちに声をかけていただきたいと思っています。このような日を中心として防犯の輪が広がっていってほしいと思います。

最後に今年はサミット対策で、警察は力を入れなければいけない年となっております。他にも、日本各地で色々な首脳会議が行われますが、過激派や反対派がアピールするためにゲリラをおこします。不良外国人のアジトの摘発や不審物件の発見に力をいれなければいけません。大きな警備・検問がしかれると思いますが、どうかご理解とご協力をお願いしたいと思います。私事ではありますが、3月6日付けで本部の地域総務に異動いたします。本当に長い間、ありがとうございました。